

26.08.2018

Bombe entschärft

Anwohnerinnen und Anwohner können in Wohnungen und Häuser zurückkehren – Alle Sperrungen aufgehoben

Der Kampfmittelräumdienst hat am Sonntag, 26. August 2018, um 14.12 Uhr die im Ludwigshafener Stadtteil Friesenheim gefundene 500-Kilogramm-Bombe entschärft. Nach der Entschärfung können die Anwohnerinnen und Anwohner der zuvor in einem Radius von 1.000 Metern evakuierten Gebiete ab sofort wieder in ihre Wohnungen und Häuser zurückkehren. Die zuvor gesperrten Zufahrtstraße sind wieder frei, auch die Busse und Straßenbahnen können wieder wie gewohnt verkehren. Die Entschärfung hatte um 13.05 Uhr begonnen.